OFFICE DE TOURISME DE WASSELONNE CERCLE D' HISTOIRE (n° 186)

La rue de l'ours

La **rue de l'ours** est la 9^{ème} rue à droite en partant du cimetière catholique, en empruntant en descente l'actuelle rue du Général de Gaulle (ancienne route impériale n° 4 de Paris à Strasbourg).

Située dans l'ancien quartier rouge, elle débute entre la boucherie Burg et le magasin Peter Gillig. L'on accède aujourd'hui par cette rue en sens unique, à l'actuelle rue de la gare.

Il fut un temps où la **rue de l'ours** était nommée **Baehregass** ou **Bähregass**, ce qui à l'époque n'avait aucun lien avec l'ours ; elle portait tout simplement le nom du patron restaurateur Monsieur Baehr qui avait son restaurant à l'angle de la rue, actuellement magasin Peter.

A droite se trouvait le magasin de la famille Kretschmar dont les membres étaient des marchands de pelisses.

La brasserie Adelshoffen dont Monsieur Frédéric Beutelstetter était gérant, avait également son dépôt un peu plus loin à gauche dans cette même rue.

L'ancien nom de la rue de l'ours était la **Surenhansengass**; celle-ci faisait la liaison avec l'ancienne rue du Kohbach (l'actuelle rue de la gare) appelée ainsi du temps où le ru Kohbach y coulait à l'air libre et sillonnait en son milieu pour se déverser du côté droit dans la Mossig, sous l'actuel pont.

Sources: archives Wasselonne.

JCl.R.



maison Kretzchmar



Brasserie Loew, restaurant Baer, actuel Magasin Peter.